



ATEJA®
INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD
www.ateja.co.id



SOECHI GROUP
士志集團



新加坡 SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

6 | INTERNATIONAL MEDIA, JUMAT 31 MEI 2024

Pameran Industri Kaca Glasstec 2024 Dorong Pertumbuhan Perusahaan Start-up di Industri Kaca

JAKARTA (IM) - Pameran terbesar industri kaca glasstec akan kembali digelar di Düsseldorf Jerman tahun ini, tepatnya 22 – 25 October 2024.

glasstec merupakan pameran business-to-business terbesar untuk industri kaca di dunia, baik teknologi, pengembangan baru hingga proses pembuatannya, dan perdagangan kaca.

Menjelang pameran dua tahun ini, Messe Düsseldorf selaku penyelenggara melakukan roadshow ke Indonesia bertemu dengan para pelaku industri kaca di Indonesia serta Asosiasi Kaca Lembaran dan Pengaman Indonesia.

Mengambil tagline "WE ARE GLASS", glasstec tidak hanya diikuti oleh perusahaan-perusahaan mapan di industri kaca, banyak peserta adalah perusahaan start-

up di industri kaca.

Pada tahun 2022 terdapat 928 peserta pameran dari 47 negara dan 29,278 pengunjung dari 121 negara berkumpul di acara No.1 global ini.

Artinya glasstec juga menjadi platform unik bagi perusahaan-perusahaan muda internasional untuk menampilkan ide-ide mereka kepada audiens yang terdiri dari para pemain kelas atas di industri kaca dunia.

"Kami ingin mendorong perusahaan-perusahaan muda untuk mengambil langkah maju dan mempresentasikan bisnis mereka



KI-KA: Henry T. Susanto (Ketua Asosiasi Produsen Gelas Kaca Indonesia), Putra Narjadin (Ketua II Asosiasi Kaca Lembaran dan Pengaman), Rini Sumardi (Direktur Wahana Kemala Niaga Makmur) dan Lars Wismer (Direktur Glasstec Messe Duesseldorf).

kepada dunia di zona start-up kami. Platform glasstec sangat sesuai untuk perusahaan-perusa-

han muda yang dinamis dan kaya ide-ide yang inovatif," ujar Lars Wismer, Direktur glasstec, dalam

jumpa pers di Jakarta, Kamis (30/5).

Zona start-up di glasstec adalah area yang dirancang khusus yang menghadirkan perusahaan-perusahaan baru dan inovatif.

Platform ini menawarkan kesempatan unik untuk berjejaring dengan tokoh-tokoh terkemuka di sektor kaca serta pakar dari bisnis, penelitian hingga politik.

Keunggulan dari glasstec mencakup tingginya kecenderungan pesertanya untuk berinvestasi dan tingginya persentase pengambilan keputusan. "Ini adalah kesempatan bagi

start-up untuk menampilkan diri mereka di kanchan internasional, menjalin kontak yang berharga, dan memanfaatkan peluang jaringan dan investasi," tambah Lars Wismer.

Selama pameran berlangsung akan digelar program-program yang melibatkan perusahaan-perusahaan dan pakar-pakar terkemuka internasional yang menghubungkan dunia sains dengan dunia praktik.

Selain itu, pameran dagang ini juga mengangkat topik-topik terkini dan relevan dengan industri gelas saat ini seperti ekonomi sirkular, teknologi digital, dan dekarbonisasi. Tema-tema ini akan dibahas dalam konferensi, forum dan pertemuan, dengan perwakilan industri terkemuka yang menandakan pendekatan baru dari penelitian, ilmu pengetahuan dan industri. • kris

Grup Cheerful Singing and Dancing Sukses Gelar Lomba Karaoke Mandarin Tingkat Nasional

SURABAYA (IM) - Cheerful Singing and Dancing Group Surabaya secara berkala gelar lomba karaoke tingkat nasional, yang diminati ratusan peserta dari berbagai kota di tanah air.



Segenap hadirin berfoto bersama.

Hal ini disampaikan Ketua Umum Cheerful Singing and Dancing Group Hartati Setyomulyono saat pertemuan rutin para member, di Restoran Tristar Surabaya, Selasa (28/5) malam.

"Pada tanggal 23 dan 24 Mei 2024, kami telah menyelenggarakan Cheerful Cup 2 National. Yakni lomba Karaoke Mandarin tingkat nasional di Restoran Tristar Surabaya, yang diikuti 175 peserta. Sementara Cheerful Cup 1 National diselenggarakan pada 27 & 28 Oktober 2022, di Restoran Bima Surabaya," ujarnya.

"Kegiatan ini digelar untuk menjalin silaturahmi antara penggemar karaoke lagu-lagu Mandarin di Indonesia. Selain itu untuk memberi

semangat para orangtua, agar terus bernyanyi menampilkan talentanya," imbuhnya.

Dia juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh sponsor, yakni Grand Elephant, Ardilles dan lain lain, juga dukungan dari para member.

Sementara itu, Ketua Panitia Cheerful Cup 2 National Rudy Pranata Wijaya menyampaikan, untuk tahun ini ada 2 kategori, yaitu Dewasa usia 40 up dan Senior usia 60 up.

"Peserta datang dari seluruh wilayah Indonesia. Di antaranya; Surabaya, Jakarta, Bandung, Medan, Riau, Pontianak, Semarang, Jogjakarta, Solo, Madiun, Kertosono, Jom-

bang, Malang, Jember, Banyuwangi, Rogojampi dan sebagainya," ujarnya.

Bertindak sebagai dewan juri lomba di antaranya Zhuang Shi Sian, Wang Zi Xiang, Zhang Xiao Jia, Zhang Cheng dan Huang Mei Ling.

Sementara itu, Lilian Sutanto selaku pembina mengatakan, pihaknya sangat mendukung semua kegiatan positif Cheerful, untuk memajukan dunia tarik suara di tanah air.

Dalam kesempatan yang sama, Sugijanto Tjandra selaku pimpinan dan owner PT Sinar Indogreen Kencana, produsen bata ringan Grand Elephant, memberikan apresiasi terhadap kegiatan lomba Karaoke Mandarin yang diselenggarakan Grup

Cheerful.

"Lomba Karaoke Mandarin tingkat nasional ini, menjadi wadah para peserta untuk terus mengasah bakatnya," ungkapnya, saat penyerahan hadiah uang dan piala untuk para juara lomba.

Setiap Hari Selasa di Restoran Tristar Surabaya, anggota Cheerful Singing and Dancing, melakukan pertemuan untuk berlatih menyanyi bersama, dibawah bimbingan Laoshi Chen Zhong Nan.

Kemudian mereka berlatih Line Dance bersama. Selain itu juga tampil satu persatu anggota untuk menyanyi, mengiringi makan malam bersama yang disediakan pengurus. • anto tze



Sugijanto Tjandra, Hartati Setyomulyono dan Rudy Pranata Wijaya bersama para juara.

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR
Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Abilang Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Perhimpunan INTI Sambut Hangat Kunjungan Bupati Feng Shun



Candra Jap

Mr. Luo Daxiang

Jeanne Laksana

JAKARTA (IM) - Sekjen (Sekretaris Jenderal) Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Candra Jap bersama Wakil Sekjen Jeanne Laksana, Wakil Bendahara Umum Imelda Wijaya dan pengurus lainnya, Kamis (30/5), menerima kunjungan delegasi dari Meizhou Feng Shun yang dipimpin oleh Bupati Feng Shun Mr. Luo Daxiang, di Kantor Sekretariat Perhimpunan INTI, MGK Kemayoran Office Tower, Kemayoran, Jakarta Pusat.

Sekjen Perhimpunan INTI Candra Jap menyampaikan terima

kasih atas kunjungan Bupati Feng Shun Mr. Luo Daxiang dan jajaran.

Kepada tamunya itu, Candra Jap menyampaikan salam hangat dari Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto yang tengah melakukan kunjungan ke Tiongkok.

Candra juga menyampaikan bahwa pihaknya dalam waktu dekat akan melakukan kunjungan ke Feng Shun.

Pada kesempatan yang sama, Wakil Sekjen Jeanne Laksana memaparkan tentang Perhimpunan



Candra Jap dan jajaran berfoto bersama Mr. Luo Daxiang dan jajaran.

INTI dengan menayangkan video berbagai kegiatan organisasinya yang salah satunya adalah penyelenggaraan Indonesia - China Smart City.

Jeanne Laksana mengatakan Perhimpunan INTI merupakan organisasi sosial kemasyarakatan

bersifat kebangsaan, bebas, mandiri, nirlaba, dan non-partisan.

Secara aktif juga mengadakan kegiatan sosial kemasyarakatan, seperti belum lama ini memberikan bantuan kepada para korban banjir bandang di Sumatera Barat.

Sementara pada kesempatan

tersebut, Bupati Feng Shun Mr. Luo Daxiang, memaparkan tentang Feng Shun, yakni sebuah kabupaten yang terletak di bagian selatan Kota Meizhou, Guangdong.

Dia pun menayangkan video profil Feng Shun yang memperli-

hatkan dan menjelaskan budaya, pariwisata, kuliner hingga kegiatan ekonomi Feng Shun.

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat tersebut, kedua belah pihak saling bertukar pikiran dan mendiskusikan kerja sama di bidang bisnis. • kris



Penayangan video kegiatan Perhimpunan INTI.



Penayangan video yang menggambarkan Kabupaten Feng Shun.

Yiwu Fair (Indonesia) Hadirkan Ribuan Produk dari Yiwu di JIExpo Kemayoran



(KI-KA) : Presdir PT Bintang Cemerlang Anugrah Siswadi, Ketua Harian ICBC Ali Husein, Presiden Kamar Dagang Zhejiang Indonesia Hu Xiaojie, Presiden Industri Konvensi dan Pameran Yiwu Tiongkok Jin Yafei, perwakilan Perhimpunan INTI Li Jiawen, Direktur Platform e-Commerce Ocistok Indonesia Ning Pei, Ketua Yehua (China) Investment Co., Ltd. Jiang Jinhua dan Ketua Yiwu Taibo Exhibition Co., Ltd. Wu Hangbo melakukan pengguntingan pita, Kamis. (30/5).

JAKARTA (IM) - Ajang Yiwu Fair (Indonesia) yang berlangsung di JIExpo Kemayoran, Jakarta, dibuka Kamis (30/5) pukul 10.00 WIB, dengan prosesi pengguntingan pita. Ajang ini digelar oleh Yiwu China Commodities City Exhibition bekerja sama dengan PT Bintang Cemerlang Anugrah. Acara didukung oleh Indonesia China Business Council (ICBC), Perhimpunan INTI, Zhejiang

Chamber of Commerce Indonesia, Yehua (China) Investment dan Ocistok. Pameran berlangsung hingga 1 Juni.

Ruang lingkup pameran ini meliputi barang konsumsi sehari-hari, perangkat keras, peralatan elektronik, perhiasan dan aksesoris, kosmetik, kerajinan tangan dan bidang lainnya yang memenuhi Hall A2 dan A3, JIExpo Kemayoran. Lebih dari 80 peserta pameran

dari Yiwu dan Indonesia menghadirkan ribuan produk. Lalu ada temu bisnis terkait tren terkini di bidang komoditas dengan hampir 10.000 pembeli profesional dari Indonesia dan negara sekitar untuk mencari peluang pengembangan baru dan kerja sama bisnis.

Perdagangan luar negeri adalah 'batu permata' bagi kemakmuran pasar Yiwu dan 'go global (mendunia)' adalah cara bagi pasar Yiwu

untuk terus berkembang dan menciptakan kejayaan yang lebih besar.

Tahun ini, perusahaan pameran mall secara aktif meluncurkan merek "Yiwu China Commodities City" di luar negeri dan mengorganisir pedagang industri berkualitas tinggi untuk berpartisipasi dalam pameran di luar negeri guna memperluas pasar.

Sebagai negara dengan perekonomian terbesar di ASEAN,

Indonesia merupakan mitra penting dalam pembangunan bersama inisiatif "Belt and Road".

Indonesia dinilai sebagai salah satu pasar paling penting dan dinamis di Asia Tenggara dan salah satu pusat strategis bagi merek korporat Yiwu. Mall Group juga telah mendirikan Yiwu Goods Exhibition Hall di Jakarta yang berlokasi di Mangga Dua Jakarta, dengan luas area pameran 1.000

meter persegi.

Ruang pameran akan menyediakan tampilan sampel, promosi produk baru, promosi merek, dan layanan lainnya kepada para pedagang untuk membantu barang-barang berkualitas tinggi Yiwu mengembangkan pasar di Indonesia, memajukan etalase komoditas UKM Yiwu, dan secara efisien memperluas saluran perdagangan baru. • vit



Ali Husein, Siswadi dan pejabat lainnya berfoto di sebuah booth.



Suasana di ajang Yiwu Fair (Indonesia), JIExpo Kemayoran, Jakarta.



Rombongan delegasi dari Yiwu RRT.

10 Mahasiswa PCU Lolos IISMA Co-Funding 2024 ke Korsel, Inggris, Hongaria, Malaysia dan Polandia

SURABAYA (IM) - Sepuluh mahasiswa PCU (Petra Christian University) dari berbagai program studi berhasil lolos dalam IISMA (Indonesian International Student Mobility Awards) 2024 skema Co-Funding.

Program belajar selama satu semester ke luar negeri ini, diselenggarakan Kemendikbudristek (Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia).

Menurut Kepala Kantor Urusan Internasional PCU, Elisa Christiana, ini merupakan kesempatan kedua bagi mahasiswa pejuang IISMA reguler, untuk melakukan studi selama satu semester di perguruan tinggi ternama di berbagai negara.

"Total jumlah pendaftar

IISMA Co-Funding 2024 kali ini, mencapai 833 mahasiswa dari seluruh Indonesia. Tetapi hanya 485 mahasiswa saja, yang diterima," ujarnya, Kamis (30/5).

"Artinya ke-10 mahasiswa PCU yang lolos ini, mampu bersaing secara nasional. Serta siap menjalin jejaring di tingkat internasional. Tentunya, nama PCU sebagai Kampus Swasta No 1 di Jawa Timur berdasarkan QS WUR 2024, akan semakin dikenal di berbagai negara," imbuhnya.

Mereka adalah Angeline



Sepuluh mahasiswa PCU yang lolos IISMA Co-Funding 2024 ke Korea Selatan, Inggris, Hongaria, Malaysia dan Polandia.

Victoria Hartanto (Desain Interior), Catherine Ivana Rusli (IBM), Celine Clarissa Loren (IBM), David Bryant (Finance

and Investment), Gilbert Kent (Liemengkewas Manajemen Bisnis), I Putu Poundra Lois Putra Witarasa (Ilmu Komunikasi),

Joiceella Fedora Atmaja (IBM), Michael Chandra (Finance and Investment), Jewelyn (IBM) & Tiffany Louis Suwito (IBM).

Mereka akan belajar di lima negara yang berbeda, yaitu Korea Selatan, Inggris, Hongaria, Malaysia, dan Polandia.

Seperti sistem Split Bill, IISMA Co-Funding yang diluncurkan sejak 2023, merupakan beasiswa bagi mahasiswa Indonesia (sarjana dan vokasi) dengan sistem skema pendanaan parsial (sebagian), antara mahasiswa dan pemerintah

Indonesia.

Sistem pendanaan yang dibiayai oleh pemerintah adalah registration fee, biaya pendidikan, tiket pesawat, dan dana darurat.

Sementara yang menjadi tanggungan pribadi, antara lain akomodasi, biaya hidup, transportasi lokal, asuransi kesehatan, dan biaya permohonan visa.

Tercatat ada 44 negara yang bisa dipilih oleh para mahasiswa IISMA Co-Funding 2024, untuk melakukan studi selama satu semester.

Untuk mendapatkan beasiswa yang prestigious ini, para mahasiswa harus melewati beberapa tahapan, seperti seleksi berkas, tes Kebhinekaan, wawancara, hingga membuat esai. • anto tze